



ホットニュース
市政
まちの動き
新鮮情報

**Hot
News**

まなびあテラスの登記が完了

11月20日にまなびあテラスの表題登記が、28日には同施設の保存登記が、(公社)県公共嘱託登記土地家屋調査士協会と(公社)県公共嘱託登記司法書士協会の社会貢献活動として行われました。

両協会はともに、官公庁の不動産登記の適正かつ迅速な実施に寄与することを目的に活動している団体です。

このたび両協会は、市民の皆さんに建物の登記の重要性を知ってもらいたいと、まなびあテラスの表題登記と保存登記を無償で実施することを申し出されました。

1月18日、両協会を代表して市役所を訪れた(公社)県公共嘱託登記土地家屋調査士協会の木村裕次理事長と(公社)県公共嘱託登記司法書士協会の加藤正一副理事長は、土田市長に完了証を手渡し「今後とも、登記制度の普及を図りたい」と話しました。

交通安全へ献身的に尽力

1月22日、交通安全の功労者と管理者、運転者に贈られる最高の栄誉である「交通栄誉賞緑十字金賞」を受賞した、村山地区交通安全協会の柴田松夫会長が市役所へ受賞の報告に訪れました。

柴田会長は、多年にわたり交通安全に献身的に尽力され、交通事故防止と交通秩序維持確立に功績があったとして、1月19日に警察庁長官から表彰を受けました。

報告を受けた間木野副市長は、祝辞とともに「今後も市民の交通事故防止のために一層のお力添えをいただきたい」と話しました。



市政発展に役立ててほしい

株式会社山本製作所からの100万円の寄付を受け、2月7日に土田市長から山本丈実代表取締役へ感謝状が贈呈されました。

この寄付は、株式会社山本製作所が今年8月に創業100周年を迎えるのを機に、市政の発展のためにと申し出られたものです。

土田市長は、本市のまちづくりに多大な貢献をいたいでいることへの感謝の言葉を述べ、「市政発展、地方創生に向けて有効に使わせていただく」と話しました。